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 ►CAT em campo

‘Leão da Araraquarense’ vai a Rio Claro 
em busca de nova vitória na Copa Paulista

Com liderança isolada e equipe em boa fase, o time tricolor busca vitória 
fora de casa para garantir classificação antecipada

 ►Visita

Câmara de Taquaritinga recebe  
pedido para dedicar espaço à cultura

Representantes municipais buscam destinar térreo do 
prédio em reforma para a Secretaria de Cultura, visando 

ampliar atividades culturais e educativas na cidade

Na último dia 28, sexta- 
feira, a Câmara Municipal 
de Taquaritinga recebeu a 
visita do presidente Dr. De-
nis Machado, do diretor de 

Cultura do município, Chi-
co Gabozzo, e da coordena-
dora do polo local do Pro-
jeto Guri, Helen Fernanda 
Giglio. A visita teve como 

objetivo solicitar ao Legis-
lativo a manutenção do tér-
reo do prédio em reforma 
para a Secretaria Municipal 
de Cultura.

 ►Educação

Etec abre inscrições para  
Processo Seletivo de Professores

Oportunidade para docentes nas áreas de 
enfermagem e informática

A Etec Dr. “Adail Nunes da Silva” de Taquaritinga está com inscrições abertas para o 
Processo Seletivo de Professores de Ensino Médio e Técnico. Esta é uma excelente opor-
tunidade para profissionais da educação que desejam contribuir com a formação técnica e 
acadêmica de jovens estudantes

 ►Cultura

ACADES participará do  
41º Festival de Dança de Joinville

Grupo de dançarinos de Monte Alto e Taquaritinga representará 
 a região no maior festival de dança do mundo
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O Feriado de 9 de Julho 
em São Paulo

Comemoração resgata o orgulho 
paulista e relembra luta por democracia

N 
 
a próxima ter-

ça-feira, dia 9 de julho, o 
Estado de São Paulo ce-
lebra a Revolução Cons-
titucionalista de 1932, 
um movimento de grande 
importância histórica. Or-
ganizada pelo Partido Re-
publicano Paulista (PRP) 
e apoiada pelo Partido De-
mocrático (PD), a revolta 
se posicionou contra o go-
verno do presidente Getú-
lio Vargas, marcando um 
momento crucial na luta 
pela democracia no Brasil.

A Revolução Constitu-
cionalista, que teve início 
em 9 de julho de 1932, foi 
uma resposta ao autorita-
rismo de Vargas, que ha-
via assumido o poder em 
1930 sem a realização de 
eleições diretas. Os pau-
listas, junto com aliados 
de Mato Grosso e Rio 
Grande do Sul, sentiam-se 
marginalizados na escolha 
de seus representantes e 
mobilizaram-se para exi-
gir uma nova Constitui-
ção.

O movimento foi lide-
rado pelo general Isidoro 
Dias Lopes e contou com 
ampla participação po-
pular. As tropas paulistas 
lançaram-se ao comba-
te, enquanto uma inten-
sa campanha publicitária 
buscava mobilizar ainda 
mais a população. Jovens 
foram convocados para 
lutar e os industriais do es-
tado interromperam suas 
produções para fabricar 
armamentos.

Apesar do empenho e 
da mobilização, a revolu-
ção não obteve a vitória 

militar desejada. No en-
tanto, o movimento forçou 
Vargas a convocar uma 
Assembleia Constituin-
te e promulgar uma nova 
Constituição em 1934, 
consolidando importantes 
avanços democráticos.

Foi apenas em 1997 
que o dia 9 de julho tor-
nou-se feriado estadual, 
após a aprovação do Pro-
jeto de Lei nº 710/1995 
pelo deputado estadual 
Guilherme Gianetti na As-
sembleia Legislativa de 
São Paulo. A data é vista 
por muitos historiado-
res como um símbolo do 
orgulho paulista, relem-
brando a luta e o sacrifício 
daqueles que batalharam 
por um país mais justo e 
democrático.

O feriado de 9 de julho 
é exclusivo do Estado de 
São Paulo e não é come-
morado em nível nacional. 
De acordo com a legisla-
ção vigente, é um feriado 
oficial e não um ponto fa-
cultativo, o que significa 
que todas as atividades e 
serviços seguem a regula-
mentação específica para 
esta data.

Neste ano, as cele-
brações incluem desfiles 
cívico-militares, pales-
tras e eventos culturais, 
destacando a importância 
da Revolução Constitu-
cionalista e reforçando 
o espírito de cidadania e 
participação política entre 
os paulistas. A memória 
da revolução permanece 
viva, lembrando a todos 
da importância de defen-
der a democracia e os di-
reitos civis.

Já era hora
Desde a última segunda-feira, 1º de julho, o Trevo da 

Peixe, localizado na SP-333 em Taquaritinga, passa por 
uma série de readequações que visam melhorar a sinaliza-
ção vertical e horizontal, drenagem e segurança viária. A 
iniciativa faz parte de um projeto da EcoNoroeste, conces-
sionária responsável pela rodovia, e busca tornar o acesso 
ao município mais seguro e eficiente. A EcoNoroeste orien-
ta os motoristas que utilizam esse trajeto a seguir até o KM 
143+750, onde está localizado o trevo da Avenida Area 
Leão, próximo à Rádio Canal 1, e fazer o retorno. Esta re-
comendação é válida para quem se desloca no sentido leste. 
Para aqueles que estão no sentido oeste, a orientação é ir 
até o KM 147+680, no Trevo da Fatec/Trevo da Eva, para 
realizar o retorno. Com a conclusão das obras, espera-se que 
o Trevo da Peixe ofereça um acesso mais seguro e bem si-
nalizado ao município de Taquaritinga, beneficiando tanto 
os moradores quanto os visitantes da região. Há mais de 15 
anos a população local espera por essa melhoria no Trevo 
da Peixe, que infelizmente já ceifou a vida de muitos que 
por ali transitam.

Tristeza
Na última terça-feira, 2 de julho, a cidade de Cândido 

Rodrigues foi abalada pela triste notícia do falecimento de 
Alex Cambero, vereador do município, aos 41 anos. Alex 
estava internado na Santa Casa de Misericórdia de São 
Paulo desde a última quarta-feira, 26 de julho, após sofrer 
um AVC durante uma agenda política na capital paulista. 
Após passar por uma cirurgia no sábado, 29 de junho, Alex 
permaneceu sob cuidados médicos intensivos, mas infeliz-
mente não resistiu e faleceu à tarde. O vereador já havia 
enfrentado uma situação crítica em dezembro do ano pas-
sado, quando foi vítima de um grave acidente de trânsito na 
Rodovia Cunha Bueno (SP-253). Na ocasião, uma peça se 
desprendeu de um caminhão, atravessou o para-brisa de seu 
veículo e o atingiu na cabeça. Alex estava dirigindo sozinho, 
retornando de Ribeirão Preto para Cândido Rodrigues, onde 
residia com sua família. Alex foi eleito com 83 votos pelo 
Partido Socialista Brasileiro (PSB) na última eleição muni-

cipal, integrando a coligação que elegeu o atual prefeito de 
Cândido Rodrigues, Fabricio Roncoli. Nossos sentimentos 
à família e à uma legião de amigos que Alex deixou.

Cerimônia de posse
O LEO Clube de Taquaritinga convida a todos para 

a Cerimônia de Posse do Conselho Diretivo para o Ano 
Leonístico 2024/2025, a ser realizada neste sábado, 6 de ju-
lho de 2024, às 19h. O evento promete ser uma oportunida-
de única para conhecer mais sobre o clube, suas atividades 
e integrar novos membros à comunidade. Durante a ceri-
mônia, haverá a transmissão da mesa diretiva, onde os no-
vos líderes do clube serão oficialmente apresentados. Além 
disso, serão dadas as boas-vindas aos novos membros, que 
terão a oportunidade de se integrar e conhecer melhor o fun-
cionamento e as metas do LEO Clube para o próximo ano. 
Após as formalidades, os presentes terão a chance de socia-
lizar e fazer novas amizades durante um jantar opcional. A 
cerimônia ocorrerá na sede do Lions Club de Taquaritinga, 
localizada na Rua Melvin Jones, s/n.

Arraiá da Paz 2024
A Paróquia São Francisco de Assis, localizada em Ta-

quaritinga (SP), convida a todos para o tradicional Arraiá da 
Paz 2024, que acontecerá nos dias 13 e 14 de julho. O even-
to terá início no sábado, 13 de julho, às 20h, com um leilão 
de prendas seguido por um show da dupla Gal & Daniel, 
prometendo animar a noite com muita música e diversão. 
No domingo, 14 de julho, a festividade continua a partir das 
11h com um delicioso almoço de frango assado. Os frangos 
serão vendidos antecipadamente pelo valor de R$ 60,00, 
garantindo um prato saboroso para os participantes. Além 
do almoço, haverá um show de prêmios, proporcionando 
momentos de entretenimento e confraternização para toda a 
comunidade. O Arraiá da Paz 2024 será realizado na Praça 
da Capela São José Operário, localizada no bairro Núcleo 
Residencial Ipiranga - Talavasso.

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de  
O Defensor
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 ►Visita

Câmara de Taquaritinga recebe  
pedido para dedicar espaço à cultura

Representantes municipais buscam destinar térreo do prédio em reforma para a 
Secretaria de Cultura, visando ampliar atividades culturais e educativas na cidade

Na último dia 28, sexta- 
feira, a Câmara Municipal de 
Taquaritinga recebeu a visita 
do presidente Dr. Denis Ma-
chado, do diretor de Cultura 
do município, Chico Gabo-
zzo, e da coordenadora do 
polo local do Projeto Guri, 
Helen Fernanda Giglio. A 
visita teve como objetivo 
solicitar ao Legislativo a ma-
nutenção do térreo do prédio 
que se encontra em reforma 
para a Secretaria Municipal 
de Cultura.

O primeiro pavimento 
do prédio da Câmara tem 
uma vocação natural para 
atividades culturais. A Bi-
blioteca Municipal José 
Paulo Paes, por exemplo, 
ocupava quase um terço do 
imóvel. No entanto, ao longo 
do tempo, essa área foi redu-
zida, principalmente quando 
a Prefeitura passou a utilizar 
o espaço.

Chico Gabozzo afirmou 
que, com a reforma, a pasta 
da Cultura pretende voltar 
a ocupar o espaço, assim 
como a Biblioteca e as au-
las do Projeto Guri, que está 
em expansão. Atualmente, o 
Projeto Guri oferece cursos 
de violão e percussão para 
alunos de 8 a 17 anos, com 
cerca de 45 vagas preenchi-
das.

Helen Giglio destacou 
que o prédio, onde o Projeto 
funcionou até o início das re-
formas, tem a estrutura ideal 
para atender às suas neces-
sidades. Ela anunciou que, 
no segundo semestre, o Guri 
ampliará sua grade curricu-
lar para incluir canto coral e 
teoria musical. Além disso, 
novas turmas de iniciação 
musical para crianças de 6 a 
8 anos e para adultos acima 
de 18 anos serão introduzi-
das no polo de Taquaritinga.

Enquanto as reformas 
não são concluídas, a Se-
cretaria de Cultura está con-
centrando suas atividades no 
Cine São Pedro. A expecta-
tiva é que, com a conclusão 
das obras e a aprovação do 
Legislativo, o térreo da Câ-
mara reformada possa ser 
um ponto de referência para 
a cultura no município, abri-
gando diversas atividades e 
atendendo melhor a comu-
nidade.

Esta iniciativa reforça o 
compromisso da administra-
ção municipal em promover 
a cultura e proporcionar es-
paços adequados para o de-
senvolvimento de atividades 
culturais e educativas, bene-
ficiando a população de Ta-
quaritinga.

 ►Cedime

Tonhão da Borracharia solicita informações sobre espaço 
para Central de Distribuição de Medicamentos

Proposta visa melhorar atendimento e otimizar recursos públicos em Taquaritinga
Na última sessão ordi-

nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga, realizada 
em junho, um requerimen-
to que despertou particular 
interesse foi o apresentado 
pelo vereador Antônio Vi-
dal da Silva, conhecido po-
pularmente como Tonhão 
da Borracharia (MDB). O 
parlamentar solicitou ao 
presidente em exercício 
da Câmara Municipal, Dr. 
Denis Eduardo Machado, 
informações sobre a viabi-
lidade de disponibilizar um 
espaço no recém-reforma-
do prédio da Câmara para 
a instalação da unidade da 
Central de Distribuição de 
Medicamentos “Dr. Sérgio 
Prandini” (Cedime).

A iniciativa de Tonhão 
da Borracharia tem como 
objetivo principal melhorar 
o atendimento à população 
e economizar recursos pú-

blicos. Segundo o vereador, 
a utilização de um espaço 
no prédio da Câmara para 
a Cedime poderia propor-
cionar diversas vantagens, 
como a centralização dos 
serviços de distribuição de 
medicamentos, facilitando 
o acesso para os munícipes 
e reduzindo custos opera-
cionais.

No requerimento, To-
nhão da Borracharia busca 
saber se há disponibilidade 
de um espaço adequado no 
prédio da Câmara, em re-
forma, que possa ser utili-
zado para essa finalidade. A 
proposta também considera 
a possibilidade de uma eco-
nomia significativa de ver-
ba pública, ao evitar gastos 
com aluguel de outros imó-
veis ou a necessidade de 
construção de novas insta-
lações.

A resposta do presiden-

te da Câmara, Dr. Denis 
Eduardo Machado, será 
crucial para avaliar a viabi-
lidade desta proposta. Caso 
seja possível a implemen-
tação da unidade da Cedi-
me no prédio da Câmara, 
espera-se que a medida tra-
ga melhorias substanciais 
no atendimento à popula-
ção, com uma distribuição 
de medicamentos mais efi-
ciente e acessível.

O requerimento de To-
nhão da Borracharia refle-
te uma preocupação com 
a saúde pública e a gestão 
responsável dos recursos 
municipais. A decisão so-
bre este pedido poderá 
representar um passo im-
portante para otimizar os 
serviços prestados aos ci-
dadãos de Taquaritinga e 
promover uma administra-
ção mais eficiente e econô-
mica.
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 ►Conhecimento

Santa Ernestina investe na educação  
infantil com novo acervo de livros
Programa Criança Alfabetizada ganha reforço com títulos selecionados 

para estimular a leitura e a imaginação das crianças

O Departamento de 
Educação de Santa Ernes-
tina (SP) tem o orgulho de 
anunciar um importante 
passo no fortalecimento do 
programa Criança Alfabe-
tizada: a aquisição de um 
novo acervo de livros para 
as escolas do município. 

Esta iniciativa visa propor-
cionar aos pequenos leito-
res, desde a Educação Infan-
til, acesso a uma vasta gama 
de títulos cuidadosamente 
selecionados para fomentar 
a imaginação, a curiosidade 
e o aprendizado contínuo.

Os novos livros abran-

gem diversos gêneros e 
temas, incluindo obras de 
autores renomados, ofere-
cendo uma riqueza de con-
teúdos que vão desde contos 
clássicos até histórias con-
temporâneas, passando por 
livros de ciência, aventuras, 
e temas sociais. A seleção 

cuidadosa dos títulos tem o 
intuito de garantir que todas 
as crianças encontrem algo 
que desperte seu interesse e 
amor pela leitura.

Além da aquisição dos 
livros, as escolas de Santa 
Ernestina dedicaram-se a 
criar ambientes acolhedores 
e inspiradores para a lei-
tura. Com muito capricho 
e carinho, os cantinhos de 
leitura foram montados em 
cada instituição de ensino, 
proporcionando um espaço 

onde as crianças podem ter 
contato direto e frequente 
com os livros. Esses canti-
nhos de leitura são funda-
mentais para estimular o 
hábito e o gosto pela leitura, 
impulsionando, assim, a al-
fabetização de maneira na-
tural e prazerosa.

A comunidade de Santa 
Ernestina recebe a notícia 
com entusiasmo, reconhe-
cendo a importância de in-
vestir na educação infantil e 
no estímulo à leitura. Pais e 

responsáveis também veem 
com bons olhos a iniciativa, 
na expectativa de que seus 
filhos cresçam rodeados por 
boas histórias e influências 
positivas.

Esta ação do Departa-
mento de Educação de San-
ta Ernestina reafirma o com-
promisso do município com 
a formação de leitores críti-
cos e apaixonados, contri-
buindo para um futuro mais 
promissor para as crianças e 
para toda a comunidade.
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 ►Educação

Etec de Taquaritinga abre inscrições 
para Processo Seletivo de Professores

Oportunidade para docentes nas áreas de enfermagem e informática

A Etec Dr. “Adail Nunes 
da Silva” de Taquaritinga 
está com inscrições abertas 
para o Processo Seletivo de 
Professores de Ensino Mé-
dio e Técnico. Esta é uma 
excelente oportunidade para 
profissionais da educação 
que desejam contribuir com 
a formação técnica e acadê-
mica de jovens estudantes.

Os professores interes-
sados podem se inscrever 
acessando o endereço: ht-
tps://urhsistemas.cps.sp.
gov.br/dgsdad/SelecaoPu-
blica/ETEC/PSS/Abertos.
aspx.

As disciplinas disponí-
veis para o processo seleti-
vo são:

• Enfermagem em Ur-
gência e Emergência (En-
fermagem)

• Fundamentos da Infor-
mática (Informática para In-
ternet Integrado ao Ensino 
Médio - MTec, Programa 

Novotec Integrado - MTec-
-PI)

Esta iniciativa visa re-
forçar o quadro de docen-
tes da Etec de Taquaritinga, 
garantindo um ensino de 
qualidade e alinhado com 
as demandas do mercado 
de trabalho atual. A disci-
plina de Enfermagem em 
Urgência e Emergência é 
essencial para a formação 
de técnicos em enfermagem 
capacitados a lidar com si-
tuações críticas no ambiente 
hospitalar e pré-hospitalar. 
Já Fundamentos da Infor-
mática é uma base funda-
mental para alunos que bus-
cam ingressar nas áreas de 
tecnologia da informação 
e comunicação, cada vez 
mais demandadas no mun-
do digital.

Os candidatos aprova-
dos no processo seletivo 
terão a oportunidade de in-
tegrar uma das instituições 

de ensino mais renomadas 
do estado de São Paulo, re-
conhecida pela excelência 
no ensino técnico e médio. 
A Etec DANS faz parte do 
Centro Paula Souza, que ad-
ministra as Etecs no estado 
e é referência na formação 
técnica de jovens e adultos.

Não perca esta oportuni-
dade de fazer parte do corpo 
docente da Etec de Taqua-
ritinga e contribuir para a 
formação de futuros profis-
sionais. Inscreva-se já e pre-
pare-se para este desafio.

Serviço:
• Inscrições: Link para 

inscrição
• Disciplinas: Enferma-

gem em Urgência e Emer-
gência, Fundamentos da 
Informática

• Local: Etec de Taqua-
ritinga

Participe e faça a dife-
rença na educação técnica 
de nossa cidade!

https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
https://urhsistemas.cps.sp.gov.br/dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/PSS/Abertos.aspx
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Até às 15h
Neste sábado (6), o comércio varejista 

de Taquaritinga estará com suas portas aber-
tas até às 15h, em razão do 5º dia útil do 
mês ter ocorrido na sexta-feira (5). Porém, 
supermercados, açougues e varejões estarão 
atendendo os consumidores até às 19h.

Banda Chapadão
O pesqueiro e chopperia Tênis Park re-

cebe neste domingo, a partir das 18h, para 
animar o público presente no local, a Ban-
da Chapadão. Ingressos antecipados com a 
Meire Mazzini, pelo telefone 99716.2846.

9 de julho
A movimentação do comércio varejista 

para o dia 9 de julho, feriado estadual, será 
das 9h às 13h, inclusive supermercados, 
açougues e varejões. Lojas de materiais de 
construção terão atendimento até às 18h.

Em Rio Claro
Clube Atlético Taquaritinga – CAT – 

joga na tarde deste sábado, às 15h, em Rio 

Claro, contra o time local, pela quarta ro-
dada da Copa Paulista. Lembrando que o 
“Leão da Araraquarense” é o primeiro do 
grupo C, com 9 pontos ganhos, resultado de 
3 vitórias consecutivas por 1x0.

Cine São Pedro
Eventos dos mais diversos segmentos 

estão acontecendo nas dependências do 
Cine São Pedro. Um local apropriado, que 
tem proporcionado tranquilidade para os es-
pectadores assistirem os espetáculos que lá 
acontecem.

Seleção Brasileira
Na noite deste sábado, a partir das 22h, 

a Seleção Brasileira de Futebol enfrenta 
o Uruguai, pelas quartas de final da Copa 
América. Os jogadores precisam melhorar 
o rendimento dentro de campo. Contra a 
Colômbia, no empate de 1x1, houve pouca 
movimentação e o resultado acabou sendo 
bom para o Brasil.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.

 ►Oportunidade única

Encontro de Artesãos agita 
Taquaritinga neste domingo

Evento na Praça Dr. Waldemar D'Ambrosio promete 
movimentar a cidade com artesanato e cultura

Neste domingo, 7 de 
julho, Taquaritinga se pre-
para para receber o aguar-
dado Encontro de Artesãos. 
O evento, que será realiza-
do na Praça Dr. Waldemar 
D'Ambrosio, acontecerá das 
18h às 21h30 e promete tra-
zer muita arte, cultura e en-
tretenimento para a comuni-
dade local.

O Encontro de Artesãos 
é uma excelente oportunida-
de para apreciar e adquirir 
peças únicas de artesanato, 
todas produzidas por talen-
tosos artesãos locais. Além 
de incentivar a economia 

criativa da cidade, o evento 
proporciona um espaço de 
convivência e troca de ex-
periências entre os exposi-
tores e o público.

Os organizadores do 
evento estão empolgados 
com a expectativa de um 
grande público. A Praça Dr. 
Waldemar D'Ambrosio será 
transformada em um verda-
deiro mercado de arte, onde 
visitantes poderão explorar 
uma variedade de produtos 
artesanais, desde itens de 
decoração até bijuterias e 
acessórios.

Para os moradores de 

Taquaritinga e região, o En-
contro de Artesãos é uma 
excelente opção de lazer 
para o domingo à noite. O 
evento oferece uma oportu-
nidade única de prestigiar o 
talento local, apoiar os arte-
sãos da cidade e ainda levar 
para casa produtos de alta 
qualidade e originalidade.

Marque na agenda: do-
mingo, 7 de julho, das 18h 
às 21h30, na Praça Dr. Wal-
demar D'Ambrosio. Venha 
prestigiar o Encontro de Ar-
tesãos e aproveite uma noite 
de cultura e arte em Taqua-
ritinga!

 ►Riscos

CPFL Paulista orienta convivência  
segura das pipas com a rede elétrica 

Brincadeira pode provocar falta de energia: de janeiro a 
maio foram 185 ocorrências na região de Taquaritinga 
Férias escolares, tempo 

firme e bons ventos trazem 
de volta a temporada de pipas 
aos céus. Para que a brinca-
deira seja só alegria, a CPFL 
Paulista faz alertas e dá dicas 
de segurança que envolvem, 
em primeiro lugar, a distância 
em relação à rede elétrica. O 
cuidado redobrado se justifica 
pelo risco de acidentes graves 
e pelos transtornos à popula-
ção que a interferência do ar-
tefato na fiação pode causar: 
entre janeiro e maio de 2024, 
a concessionária registrou 185 
interrupções no fornecimento 
de energia causadas por pipas 
na região de São Carlos.   

Os locais ideais para em-
pinar pipa são campos abertos 
e longe da rede. Nos ambien-
tes urbanos, uma tentação que 
deve ser evitada são os can-
teiros de rodovias e avenidas, 
onde não só a fiação exige 
atenção, mas também o tráfe-
go de veículos que acrescenta 
outro risco, o de atropelamen-
tos. E se, durante a brincadei-
ra, a pipa enroscar na fiação 
ou cair próximo a equipamen-
tos elétricos, a orientação é 
para que, em hipótese alguma, 
tente-se resgatá-la. “Qualquer 
pessoa que se aproxima da 
rede, utilizando objetos para 
facilitar o alcance da pipa, se 
expõe ao risco de sofrer des-
cargas elétricas. Um choque 
pode ser fatal”, avisa Marcelo 
Henrique de Biazzi, gerente 
de Saúde e Segurança Traba-
lho do Grupo CPFL Energia.   

Outro alerta importante: 
o uso de cerol, ‘linha chilena’ 
ou qualquer tipo de linha com 
elementos cortantes é crime 
no estado de São Paulo, de 
acordo com a Lei Estadual 
no. 12.192, de 2006. Além de 
representarem perigo a pedes-
tres e motociclistas, essas mis-
turas, por conduzirem energia, 
potencializam os riscos de 
choque quando em contato 
com a rede elétrica. “Além 
da capacidade de causar feri-
mentos graves, inclusive nos 
próprios pipeiros, essas linhas 
adulteradas podem romper 
cabos e provocar curtos-cir-
cuitos, interrompendo o for-
necimento. Dependendo do 
dano, as equipes podem levar 
várias horas para executar os 
reparos necessários”, observa 
de Biazzi.  

A orientação no caso de 

qualquer interferência de pi-
pas sobre a rede elétrica é en-
trar em contato com o serviço 
emergencial da concessioná-
ria, pelo telefone 0800 010 
1010 (ligação gratuita). Equi-
pes especializadas serão enca-
minhadas para remover os ar-
tefatos enroscados nos cabos 
ou caídos sobre equipamentos 
de energia. Ninguém deve se 
aproximar de fios partidos. Se 
houver vítimas no local, Cor-
po de Bombeiros, SAMU ou 
outro órgão de socorro médi-
co deve ser acionado imedia-
tamente.   

Guardião da vida 
Essas e outras orientações 

integram o programa Guar-
dião da Vida do Grupo CPFL, 
uma campanha permanente de 
conscientização sobre os ris-
cos e cuidados nas atividades 
próximas à rede elétrica. Os 
alertas relacionados a pipas 
são tema de palestras desen-
volvidas, especialmente, para 
alunos das redes pública e 
particular. Segundo o gerente 
da CPFL Energia, a intenção é 
ensinar, de forma lúdica e di-

dática, como empinar pipas de 
maneira segura, além de dar 
outras dicas de segurança com 
a rede elétrica, fazendo com 
que os estudantes se tornem 
multiplicadores das orienta-
ções junto às suas famílias. 
“O resultado que buscamos é 
zerar as ocorrências de inter-
ferência na rede, não apenas 
por afetar o fornecimento de 
energia, mas, principalmente, 
pelos riscos à população.” 

Confira essas e outras di-
cas em: https://guardiaodavi-
da.com.br/.  

Ocorrências 
De janeiro a maio de 2024, 

a CPFL Paulista registrou 185 
ocorrências relacionadas à in-
terferência de pipas na rede 
elétrica na região de São Car-
los. Apesar de alto, o número 
representa queda de 40,1% em 
relação ao mesmo período do 
ano passado, quando foram 
computadas 309 ocorrências. 
Araraquara, com 64 registros, 
teve o maior número de casos 
nos primeiros meses deste 
ano, seguida de São Carlos e 
Matão, ambas com 22 cada.

Confira o ranking por cidade:

https://guardiaodavida.com.br/
https://guardiaodavida.com.br/
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Memórias literárias que 
não cabem numa crônica

Quando atingi os meus qua-
torze anos a Biblioteca Munici-
pal José Paulo Paes, tornou-se 
meu local preferido. Sabem que 
agora, quando começo a escre-
ver esta crônica não me lembrei 
do nome anterior da biblioteca. 
Gostaria de me lembrar, mas o 
temível apagão me acometeu. 
Confesso que aquele universo 
repleto de estantes com inúmeros 
livros, organizados por seções 
despertava-me uma sensação di-
fícil de descrever. Era muito boa. 
Além disso, na década de 1990 
as redes televisivas começaram 
adaptar, de maneira volumosa, 
livros como séries ou teleno-
velas. Contos de Lima Barre-
to, Mário de Andrade; obras de 
Nélson Rodrigues, Érico Verís-
simo, Machado de Assis, acabei 
conhecendo primeiro pelas telas, 
depois os livros me empolgaram.

Vi o Caio Fernando Abreu, 
pela primeira vez, no antigo 
Matéria Prima de 1991, na TV 
Cultura, apresentado pelo consa-
grado Sérginho Groisman. Um 
programa com muita cultura para 
o jovem. Depois daquela exibi-
ção, lia o Caio semanalmente no 
jornal “O Estado de S. Paulo”. 
Jornal este que o professor Mi-
guel Geraldo Miguel levava à re-
sidência dos meus avós paternos 
e deixava lá para minha leitura. 
Daquele periódico me alimentei 
das crônicas da Raquel de Quei-
roz, do Mário Prata, do Ignácio 

de Loyola Brandão, do Matheus 
Shirts, depois do Daniel Pizza 
etc. Não posso me esquecer que 
os meus primeiros livros pegos 
na biblioteca José Paulo Paes fo-
ram do gênero crônica. Arman-
do Nogueira, Fernando Sabino, 
Paulo Mendes Campos, Rubem 
Braga e Carlos Drummond de 
Andrade eram os meus favoritos, 
porém Machado de Assis, João 
do Rio e Lima Barreto foram 
espetaculares. Rubem Braga era 
o ícone deste gênero narrativo. 
Gente, mas a Raquel de Queiroz 
era um deslumbre. A Lygia Fa-
gundes Telles foi a nossa maior 
contista, porém suas crônicas 
eram exemplos para o gênero. 
Ah, meu mundo desabou quan-
do soube do falecimento do Caio 
Fernando Abreu em 1996. Ali já 
tinha terminado de ler “Moran-
gos Mofados”. Aquelas páginas 
do “Estadão nunca mais seriam 
as mesmas.

Saudades tenho do Ignácio 
de Loyola escrevendo sobre as 
suas andanças pela capital pau-
lista, pela estação ferroviária de 
Araraquara. Da amizade dele 
com o dramaturgo José Celso. 
Dois araraquarenses. O Mário 
Prata escrevia às quartas-feiras. 
Crônicas fantásticas. Conheci o 
Mário Prata pessoalmente em 
2007 na cidade de Porto Alegre. 
Foi lá na Casa de Cultura Má-
rio Quintana, o escritor de Lins 
estava dialogando com o Luís 

 ►Oportunidade ►Vila Negri

Taquaritinga abre vaga  
para vidraceiro no Posto de 
Atendimento ao Trabalhador

1º Arraiá de São Bento  
promete animação e tradição

Oferta de emprego reforça a importância do PAT 
na recolocação profissional no município

Evento acontece no dia 11 de julho com missa, 
procissão, comidas típicas e muita diversão

O Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) de Ta-
quaritinga anuncia uma nova 
oportunidade de emprego para 
o cargo de vidraceiro. A vaga, 
que promete movimentar o 
mercado de trabalho local, é 
destinada a profissionais com 
experiência na área e que de-
sejam se recolocar ou iniciar 
uma nova jornada profissional.

Para se candidatar, os in-
teressados devem comparecer 

ao PAT na Prefeitura de Ta-
quaritinga, munidos de RG, 
CPF, currículo e carteira de 
trabalho. Esta é uma oportuni-
dade valiosa para aqueles que 
buscam estabilidade e cresci-
mento em um setor que exige 
habilidade e precisão.

A iniciativa do PAT refor-
ça seu papel fundamental na 
intermediação de mão-de-o-
bra, facilitando o encontro en-
tre empresas e trabalhadores. 

O atendimento personalizado 
e o apoio na preparação dos 
candidatos são diferenciais 
que têm contribuído para a 
redução do desemprego na ci-
dade.

Além disso, a oferta da 
vaga de vidraceiro destaca a 
necessidade de profissionais 
qualificados no setor de cons-
trução e reformas, um seg-
mento que continua a crescer 
em Taquaritinga. A experiên-
cia em manuseio e instalação 
de vidros, atenção aos detalhes 
e cumprimento de normas de 
segurança são requisitos indis-
pensáveis para os candidatos.

Os interessados podem 
obter mais informações pelo 
telefone (16) 3253-9100, dire-
tamente com a equipe do PAT. 
A Prefeitura de Taquaritinga, 
por meio desta ação, reafirma 
seu compromisso com o de-
senvolvimento econômico e 
social, proporcionando novas 
oportunidades de emprego e 
contribuindo para a melhoria 
da qualidade de vida dos cida-
dãos.

No dia 11 de julho, 
quinta-feira, o Distrito de 
Vila Negri, em Taquaritin-
ga (SP), será palco do tão 
esperado 1º Arraiá de São 
Bento. A festividade terá 
início às 18 horas com uma 
missa em louvor ao queri-
do Padroeiro São Bento, 
seguida de uma procissão 
que promete emocionar os 
participantes.

Após a cerimônia re-
ligiosa, a festa continua 
na barraca de festas, onde 
os participantes poderão 
desfrutar de um cardápio 
variado e delicioso. O va-
lor da mesa é de apenas 

R$15,00, garantindo um 
espaço confortável para 
toda a família.

O cardápio inclui uma 
variedade de salgados, 
como pipoca, frango a pas-
sarinho, coxinha, pastel de 
queijo, batata temperada, 
cachorro-quente, kafta e 
batata frita. Para acompa-
nhar, haverá uma seleção 
de bebidas, incluindo água, 
cerveja, quentão, vinho 
quente, suco, refrigeran-
te e chocolate quente. Os 
amantes de doces poderão 
se deliciar com maçã do 
amor e outros doces varia-
dos.

Além das opções gas-
tronômicas, o arraiá conta-
rá com diversas brincadei-
ras e jogos, como pescaria 
e bingo, garantindo diver-
são para todas as idades. A 
festa também será anima-
da por músicos violeiros 
e sanfoneiros, que tocarão 
durante a tradicional qua-
drilha da comunidade e a 
quadrilha das crianças.

Não perca essa opor-
tunidade de vivenciar uma 
noite especial com muita 
música, dança e sabores 
típicos. Garanta já a sua 
mesa e venha celebrar no 
1º Arraiá de São Bento!

Fernando Veríssimo. Um bate 
papo durante a Feira do Livro 
de Porto Alegre. Quanta cultu-
ra... Não me esquecerei jamais 
da obra do Roberto Drummond, 
“Sangue de Coca-Cola”. Depois 
assisti na TV, também do Rober-
to, “Hilda Furacão”. “A presença 
de Anitta” debati bastante com 
o escritor Manuel J. Pires, mas 
confesso que nunca li a obra. 
Meu primo Adriano, que se dizia 
avesso à leitura, leu aquela obra 
e questionou muito a adaptação 
do Manuel Carlos. Dizia ele: “É 
muita Helena para uma Anit-
ta só...”. Adorava às Helenas 
do Manuel. Suas novelas com 
o cheiro da Literatura e o saber 
da  verossimilhança. Meu irmão 
Luiz Fernando insistia na poesia; 
eu, contrário ao gênero. Todavia, 
confesso que os clássicos poetas 
me levaram à leitura. Não me 
impressionaram. Crônica e con-
to são meus gêneros prediletos.

Sabem que às vezes fico 
pensando no quão importante a 
leitura faz-se presente na minha 
vida, e como ela me ajuda a or-
ganizar minhas ideias, a desper-
tar argumentos e fazer com que 
me tornes um produtor de textos. 
Quando comecei a escrever esta 
crônica não sabia como e o quê 
escrever. Fui escrevendo, organi-
zando minhas ideias e me parece 
que saiu mais uma crônica.

* Sérgio Sant'Anna é Professor 
de Língua Portuguesa do Anglo 
e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.
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 ►Cultura

ACADES participará do 41º Festival de Dança de Joinville
Grupo de dançarinos de Monte Alto e Taquaritinga representará 

 a região no maior festival de dança do mundo

A ACADES (Asso-
ciação Cultural de Artes e 
Dança do Estado de São 
Paulo) marcará presença 
no 41º Festival de Dança 
de Joinville, um evento re-
conhecido pelo Guinness 
World Records como o 
maior festival de dança do 
mundo. Esta edição prome-
te ser ainda mais especial 
com a participação de 28 

talentosos integrantes da 
ACADES, que inclui um 
diretor, um iluminador, um 
membro de apoio e 23 dan-
çarinos.

Os dançarinos foram es-
colhidos a dedo, destacan-
do-se os melhores talentos 
de Monte Alto e Taquaritin-
ga. O grupo será liderado 
pelo renomado coreógrafo 
Danilo Dandan, de Monte 

Alto, que trouxe uma visão 
inovadora e enérgica para 
a modalidade de Danças 
Urbanas. Dos 23 dançari-
nos, 12 são de Monte Alto 
e 11 de Taquaritinga, todos 
prontos para brilhar no pal-
co do evento.

A jornada rumo a Join-
ville começa no dia 23 de 
julho, com a competição 
programada para o dia 25. 

Apenas os sete melhores 
grupos foram seleciona-
dos para competir, tornan-
do esta uma oportunidade 
emocionante e desafiadora 
para a ACADES. A prepa-
ração intensa e o talento 
dos dançarinos prometem 
uma apresentação memo-
rável.

A participação da ACA-
DES no festival conta com 

o apoio crucial da Prefeitu-
ra Municipal e do Departa-
mento de Cultura de Monte 
Alto, além de Murilo Jaco-
mo, que tem sido um de-
fensor entusiasta da cultura 
local, direção geral fica por 
conta de Jhonatas Fidelis. 
Este suporte é fundamental 
para que os dançarinos pos-
sam mostrar seu potencial 
e representar a região com 

excelência.
O Festival de Dança de 

Joinville é uma vitrine para 
talentos de todo o mundo, 
e a presença da ACADES 
é um testemunho do alto 
nível da dança na região. A 
comunidade local aguarda 
ansiosa para acompanhar 
o desempenho dos dança-
rinos e celebrar suas con-
quistas.

 ►Vida comunitária

Paróquia São Francisco de Assis lança coral infanto-juvenil
Iniciativa visa promover a música e a integração entre crianças e jovens de Taquaritinga

A Paróquia São 
Francisco de Assis, 
em Taquaritinga (SP), 
anuncia com entusias-
mo a formação de um 
novo Coral Infanto- 
Juvenil. Destinada a 
crianças e jovens da co-
munidade, a iniciativa 
busca fomentar o gosto 
pela música, a convi-
vência harmoniosa e a 
integração social por 
meio do canto coral.

Os ensaios ocorre-
rão todos os sábados 
às 16h, na Matriz São 
Francisco de Assis. As 
atividades serão coor-
denadas por Sandra 
Campos, que trará sua 
experiência e paixão 
pela música para inspi-
rar os novos integran-

tes. A expectativa é que o 
coral se torne um espaço 
de aprendizado, amizade e 
desenvolvimento cultural 
para os jovens participan-
tes.

O projeto, que faz parte 
das comemorações pelos 
30 anos da paróquia, surge 
como uma oportunidade 
para os jovens descobri-
rem e aperfeiçoarem seus 
talentos musicais, além de 
contribuir para a vida co-
munitária e espiritual da 
igreja. Sandra Campos, 
reconhecida por seu traba-
lho na área musical, estará 
à frente dos ensaios e con-
vida todos os interessados 
a se inscreverem e partici-
parem dessa nova jornada.

A Paróquia São Fran-
cisco de Assis tem uma 

longa tradição de inicia-
tivas voltadas para a pro-
moção da cultura e do 
bem-estar comunitário. 
O lançamento do Coral 
Infanto-Juvenil reflete o 
compromisso da paróquia 
em proporcionar ativida-
des que enriqueçam a vida 
dos jovens e fortaleçam os 
laços de comunidade.

Pais e responsáveis 
que desejarem inscrever 
seus filhos no coral podem 
entrar em contato direta-
mente com Sandra Cam-
pos. A paróquia espera an-
siosa pela participação das 
crianças e jovens, acre-
ditando no poder trans-
formador da música e na 
alegria que o canto coral 
pode trazer para a vida de 
todos.
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 ►CAT em campo

‘Leão da Araraquarense’ vai a Rio Claro 
em busca de nova vitória na Copa Paulista

Com liderança isolada e equipe em boa fase, o time tricolor busca vitória 
fora de casa para garantir classificação antecipada

Com o time praticamente pronto 
para a disputa da 4ª rodada da Copa 
Paulista, o Clube Atlético Taquari-
tinga – CAT – joga na tarde deste 
sábado (6), às 15h, na cidade de Rio 
Claro, contra o time do Rio Claro F. 
C., tradicionalmente chamado pe-
los seus torcedores de “Galo Azul”.

Durante a semana, o técnico do 
“Leão da Araraquarense”, Marcelo 
Marelli, intensificou os treinamen-
tos da equipe, preparando o time 
com três jogadores no meio-de- 
campo, três no ataque e uma defesa 
composta de jogadores tarimbados, 
aproveitando o ótimo momento de 
todos os atletas no atual campeona-
to.

Com 9 pontos ganhos, o CAT 
lidera o grupo 3 do torneio, segui-
do de longe pelas demais equipes, 
caso do São-Carlense e Rio Claro, 
ambos com 2 pontos, e XV de Pi-
racicaba e União São João com 1 
ponto ganho.

O time do Rio Claro sabe das 
dificuldades que encontrará nes-
se confronto com o CAT, por isso 
mesmo, seus dirigentes esperam 
uma boa movimentação dos atletas, 
incentivados pela sua torcida.

Já o CAT, com uma nova vitó-
ria, pode antecipar sua classifica-
ção para a próxima fase, e a jovem 
torcida “garra do Leão”, mais uma 
vez, estará junto com os atletas para 
mais esse compromisso.

 ►Futebol  ►Esportes

Clube Atlético Taquaritinga anuncia 
reforços para a Copa Paulista

Aulas Gratuitas de Kung Fu 
em Santa Ernestina

Volante Diego Mendes e lateral Vinícius Lopes são as novas 
apostas do CAT para fortalecer o elenco na competição

A diretoria do Clube 
Atlético Taquaritinga (CAT) 
anunciou a contratação de 
dois novos reforços para in-
tegrar o elenco na sequência 
da Copa Paulista. As novas 
aquisições prometem trazer 
ainda mais força e talento 
para a equipe cateana.

O primeiro reforço é o 
volante Diego Mendes, um 
nome que já é conhecido 
pela torcida do CAT. Diego 
teve uma atuação destacada 

na disputa da Bezinha 2023, 
participando de 24 jogos e 
marcando dois gols. Este 
ano, ele também esteve pre-
sente no Campeonato Pau-
lista A4. Com um contrato 
que se estende até o final de 
2025, Diego Mendes retor-
na ao clube para fortalecer 
o meio-campo do Leão, tra-
zendo sua experiência e de-
terminação.

Além de Diego, o CAT 
também anunciou a chega-

A Prefeitura de Santa 
Ernestina está oferecendo 
uma oportunidade imper-
dível para os moradores da 
cidade: aulas gratuitas de 
Kung Fu. Interessados em 
participar devem se inscre-
ver diretamente no Ginásio 
de Esportes "Geraldo Jun-
quetti Junior". Esta iniciati-
va faz parte dos esforços do 
Departamento de Esportes 
para promover atividades 
físicas e culturais acessíveis 
a toda a população.

O Kung Fu, uma arte 

marcial milenar de origem 
chinesa, não apenas ensina 
técnicas de autodefesa, mas 
também promove discipli-
na, concentração e condi-
cionamento físico. As aulas 
serão conduzidas por instru-
tores qualificados, prontos 
para ensinar tanto iniciantes 
quanto praticantes mais ex-
perientes.

A inclusão dessas aulas 
gratuitas no calendário es-
portivo municipal reflete o 
compromisso da adminis-
tração local em proporcio-

da de Vinícius Lopes, um 
jovem talento de 19 anos 
que atua como lateral es-
querdo. Vinícius passou 
pelas categorias de base do 
Independente de Limeira e 
do São Carlos FC, onde de-
senvolveu suas habilidades 
e mostrou grande poten-
cial. Sua inclusão no elenco 
do CAT é vista como uma 
aposta promissora para o fu-
turo do clube.

A chegada desses dois 
jogadores reforça o compro-
metimento da diretoria em 
buscar os melhores talentos 
e fortalecer o time para en-
frentar os desafios da Copa 
Paulista. A torcida cateana 
está ansiosa e confiante de 
que, com esses reforços, o 
Clube Atlético Taquaritinga 
estará mais bem preparado 
para alcançar bons resulta-
dos na competição.

Sejam bem-vindos, Die-
go Mendes e Vinícius Lo-
pes! Juntos, vamos lutar e 
buscar grandes conquistas 
para o nosso Leão.

Fo
to

: B
ru

na
 M

od
es

to

nar opções diversificadas de 
esporte e lazer. "Queremos 
incentivar as pessoas a ado-
tar um estilo de vida mais 
saudável e ativo, além de 
oferecer um ambiente segu-
ro e acolhedor para a prática 
de atividades físicas", afir-
ma o coordenador do De-
partamento de Esportes.

Para garantir sua vaga, 
os interessados devem com-
parecer ao Ginásio de Es-
portes "Geraldo Junquetti 
Junior" com antecedência, 
uma vez que as inscrições 
são limitadas. Esta é uma 
excelente oportunidade 
para aprender uma nova ha-
bilidade, melhorar a saúde 
e bem-estar, e fazer parte 
de uma comunidade ativa e 
engajada.

Aqueles que desejarem 
mais informações sobre as 
aulas de Kung Fu ou ou-
tros programas esportivos 
podem entrar em contato 
diretamente com o Depar-
tamento de Esportes da pre-
feitura. Não perca a chance 
de participar dessa incrível 
atividade!
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Desce -  Ontem, sex-
ta-feira (5), teve 

início em 
Sertãozinho 
a edição de 

número 66 dos Jogos Re-
gionais. Infelizmente, nossa 
cidade está sendo represen-
tada em pouquíssimas mo-
dalidades esportivas. Nem 
mesmo o Biribol, que anti-
gamente era esperança de 
medalha, Taquaritinga tem 
mais. Quem sabe, após as 
eleições, o departamento 
não passe por uma completa 
reformulação.

Sobe - O 
prefeito em 

exercício de 
Taquaritinga, du-

rante a semana, visitou 
diversos departamentos es-
taduais em São Paulo, con-

versando com autoridades 
representativas do governo, 
a fim de conseguir algum 
tipo de recurso para a cida-
de.

Desce -  É preciso que 
esses encontros 

apresentem 
situações fa-

voráveis aos pedidos do 
chefe do Executivo taqua-
ritinguense, senão as obras 
que se encontram paralisa-
das vão continuar aguardan-
do pelas liberações financei-
ras.

Sobe - Por 
exemplo, as 

creches loca-
lizadas no Jardim 

São Luiz e Jardim Ma-
ria Luiza II estão com suas 
obras paralisadas há anos, 
provocando um mal-estar 

nas mães das crianças, que 
precisam levar seus filhos 
até outros bairros, sem tem-
po de trabalhar.

Desce - Outro melho-
ramento que pre-

cisa ser rea-
lizado com 

urgência pela 
administração municipal é 
em relação aos “tapa-bura-
cos” nas vias públicas nos 
bairros da cidade. Os bura-
cos, com a “chuvinha” da 
última semana, aumenta-
ram consideravelmente.

Sobe - Já 
alguns ve-

readores, que 
estão em recesso 

parlamentar, pouco es-
tão se preocupando com a 
situação vivida pela popula-
ção nos bairros mais caren-

tes, esquecendo que dentro 
de mais alguns meses acon-
tece o pleito municipal e 
certamente irão pedir votos 
para a reeleição.

Desce - Com a possí-
vel candidatura 

ao cargo de 
prefeito do 
vereador Ro-

drigo De Pietro, a Câmara 
Municipal perderá um dos 
seus principais representan-
tes em defesa da população. 
Com o apoio do PL, De Pie-
tro deverá dar certo trabalho 
aos demais concorrentes.

Sobe - Po-
liciais mili-

tares e civis de 
Taquaritinga não 

param um só minuto, 
trabalhando, principalmen-
te, no combate ao tráfico de 

drogas. A cada dia que pas-
sa, os esforços desses abne-
gados defensores são reco-
nhecidos pela população, 
mesmo sendo em número 
reduzido para executar os 
serviços.

Desce - A falta de me-
dicamentos na 

UPA e UBSs 
tem provoca-

do muitas reclamações de 
pacientes e usuários, que 
são obrigados a comprar os 
remédios em farmácias e 
drogarias para se livrarem 
de possíveis doenças, em 
razão do tempo seco, cheio 
de possibilidades para que 
isso aconteça. É preciso dar 
uma maior atenção a esses 
usuários, senão a situação 
pode piorar ainda mais do 
que já está.

Sobe - No 
último do-

mingo, o pre-
feito em exercício 

entrou em contato com 
a redação de O Defensor 
para informar que não é 
verdade a informação que 
trouxemos aqui na sema-
na passada. Na conversa, 
Azevedo informou serem 
falsos os boatos de que ele e 
o ex-prefeito, afastado pela 
justiça, Vanderlei Mársico, 
estariam se encontrando 
para reuniões. Desta forma, 
Luciano acerta ao fazer uma 
gestão sua, sem a participa-
ção do afastado.

Desce - Porém, 
com o retorno de 

Mársico para 
as redes so-

ciais e com a divulgação de 
vídeos semanais, ficará di-
fícil para a população saber 
quem realmente é o candi-
dato a prefeito: o atual pre-
feito, que busca o apoio da 
população, ou o ex-prefeito 
que tenta explicar o inexpli-
cável de sua desastrosa ad-
ministração.

Sobe - Pe-
las redes 

sociais, o pré- 
candidato a prefeito 

Dr. Fúlvio Zuppani anun-
ciou que, neste sábado, 6 
de julho, irá fazer um im-
portante comunicado a toda 
a população de Taquaritin-
ga. A publicação fala ainda 
em alguns esclarecimentos 
que serão feitos durante 
o pronunciamento. O que 
será que o médico pretende 
apresentar à população? Va-
mos aguardar!

Desce- Lamentável 
a informação 
trazida pela 
P r o m o t o -

ra de Justiça Dra. Marília 
Bononi Francisco, junto 
ao radialista Auro Ferrei-
ra, no programa Microfone 
Aberto, da Massa FM, em 
relação às contas de ener-
gia elétrica não pagas pela 
Prefeitura de Taquaritinga. 
Segundo consta, mais de R$ 
1.456.686,66 (um milhão 
quatrocentos e cinquenta e 
seis mil seiscentos e oiten-
ta e seis reais), são 1.379 
contas em atraso. A prefei-
tura tem prazo até o dia 17 
de julho para quitar a dívida 
ou será suspenso o forneci-
mento de energia elétrica. 
As contas em atraso são de 
setembro de 2023 até feve-
reiro de 2024, ou seja, ainda 
na administração do ex-pre-
feito.

Sobe - Ma-
r a v i l h o s o 

evento cultural 
na última sexta-

-feira, 28 de junho, no 
Cine Teatro São Pedro, com 
o lançamento do livro que 
homenageia a vida do radia-
lista Valdomiro Nuncio, o 
popular Nhô Miro. A emo-
ção da família, as brilhantes 
músicas apresentadas pelos 
Seresteiros da Etam e pela 
dupla R2 foram os pontos 
altos da noite, que contou 
com a apresentação dos 
também radialistas Daér-
cio Neto, Malu Monteiro e 
Auro Ferreira.


